## ¿Qué es Teamworks? La plataforma escogida por LaLiga para gestionar su comunicación interna.

[Agosto 3, 2023] LaLiga ha cerrado un acuerdo por 3 años con <u>Teamworks</u>, una empresa fundada en Estados Unidos conocida como "The Operating System for Sports", o "El Sistema Operativo para el Deporte", cuya misión es ayudar a equipos profesional a eficientizar recursos a través de la digitalización de sus sistemas.

Teamworks trabaja con más de 6.000 organizaciones deportivas de todo el mundo, desde las principales ligas profesionales hasta organismos olímpicos y nacionales. Entre los equipos que utilizan esta plataforma encontramos al Chelsea, Real Madrid Next, Chicago Bulls, Arsenal, San Antonio Spurs, Tottenham, Red Bull New York, entre otros. El conjunto de productos de Teamworks ofrece aplicaciones especializadas para cada etapa del ciclo de vida del deportista, todas ellas disponibles a través de un sistema operativo integrado.

Su principal producto, <u>Teamworks Hub</u>, consiste en una herramienta para la gestión y comunicación interna de los equipos deportivos, creando una eficiente coordinación y cooperación entre todos los integrantes del equipo. <u>En este video</u> podemos ver como funciona la herramienta.

En este caso, el departamento de Activación de Marca Corporativa de LaLiga ha escogido Teamworks Hub para resolver un problema de flujo de información generado a la hora de organizar el equipo en torno a un fin de semana de partidos. Narradores y comentaristas deben ser coordinados en un entorno dinámico y cambiante, similar al que vive un equipo deportivo, y es por esto que una herramienta como Teamworks Hub presenta la solución ideal.

Sara Neo, Coordinadora de Comentaristas y Narradores de LaLiga, nos comenta las ventajas estratégicas y cotidianas de contar con Teamworks Hub.

¿Cuál era el problema original que buscaron resolver con Teamworks Hub? Se genera un flujo de información a nivel grupal bastante frecuente, cambiante e individualizado por lo que incorporar modificaciones podría provocar confusiones (que uno se quedase con la versión antigua, otro no hubiese visto la nueva o no se percatara en sí del cambio) y también se detectaron complicaciones a la hora de recurrir al mensaje correcto.

TEAMWORKS.30M

# Luego del proceso de prueba de Teamworks Hub, han decidido cerrar un acuerdo con Teamworks por 3 años. Cuál fue el principal beneficio que notaron al implementar el Teamworks Hub en LaLiga?

Concentrar todo en una plataforma que permita incorporar los cambios sin generar múltiples versiones y a su vez poder consultar de manera intuitiva y sencilla en cada momento la información y documentación del grupo, pero también que el usuario acceda a la única que sea susceptible de su interés.

Familiarizarse aún más con la plataforma para recortar tiempos en la gestión y organización de toda la información/documentación y mejorar los flujos de comunicación a través de ésta.

#### ¿Por qué eligieron Teamworks para resolver este problema?

Aunaba en esencia las condiciones necesarias para considerarla útil y al ponerla en práctica resultó ser efectiva para los usuarios y la estructura de trabajo.

Cada vez más equipos profesionales y organizaciones deportivas escogen Teamworks para iniciar su transformación digital, lo cual les permite ahorrar tiempo y recursos. Si desea saber más sobre Teamworks, puede ingresar a <u>teamworks.com/global</u> y agendar un demo del producto de manera gratuita.

Si desea concertar una entrevista con los fundadores y dueños de Teamworks, póngase en contacto con nuestro equipo de prensa en España.

#### **ACERCA DE TEAMWORKS**

Teamworks, The Operating System for Sports<sup>™</sup>, impulsa a más de 6.000 organizaciones deportivas de todo el mundo, incluidos departamentos de atletismo universitarios, equipos de las principales ligas profesionales y organismos olímpicos y nacionales. El conjunto de productos de Teamworks ofrece aplicaciones especializadas para cada etapa del ciclo de vida del deportista, todas ellas disponibles a través de un sistema operativo integrado. Con sede en Durham (Carolina del Norte) y fundada en 2004, Teamworks sigue ampliando su presencia mundial con empleados en diez países y oficinas en Londres (Inglaterra) y Brisbane (Australia). Visite teamworks.com para obtener más información.

### PRENSA TEAMWORKS ESPAÑA

Contacto: <u>Irina Juchimiuk Jaworski</u> Email: <u>ijaworski@teamworks.com</u>